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令和４年度 第３回学校運営協議会 令和５年３月２３日 １０：００～ 校長室

出席者 会 長 鈴木エリ子

委 員 村本 和生

委 員 渡部 隆史

委 員 川端 美紀

委 員 久保さとみ

委 員 田尾 幹司

委 員 川真田 宏（鴨島東中学校長）

事務局 筒井 紀臣（鴨島東中学校教頭）

事務局 佐藤 勇人（鴨島東中学校主任）

①開会

②会長あいさつ

③学校長あいさつと取組報告

・オンラインによる全校集会

・ＰＴＡ組織の見直しについて …… スリム化・エントリー制の導入等

・地域連携愛校活動

・タブレットを活用した授業及び研修

・ポジティブな行動支援について …… 外部講師を招いて研修を実施

・オープンスクールについて …… 次年度は地域へも開放予定

・情報発信について …… ホームページ・マチコミ・生徒会新聞

・校則の見直しについて …… 靴の色、更衣移行期間の廃止等

・校舎周辺清掃ボランティア …… 月１回実施・毎回３０～４０人が参加

④学校評価

事務局より、生徒・保護者アンケートの分析及び１年間の実践の振り返りをもとにし

た自己評価表について説明。
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⑤質疑応答・意見交換

委 員 アンケートの「授業はわかりやすいか」との設問について、「そう思う」と回

答した教師の割合が１２％。少ないのではないか？

校 長 十分ではないと考えたのだろう。毎時間きちんと振り返りをすることで、生徒

の理解度の把握に努め、自信を持って「わかりやすい」と答えられるようにし

たい。

委 員 生徒のどのレベルに合わせて授業をしているのか？

校 長 「個別最適化」とを目指している。タブレットを活用し、それぞれの学力や興

味に合わせた学習をと、考えているが、まだ取組の途中である。

委 員 ＩＣＴの活用、アンケートでは先生と生徒のギャップがあるが？

校 長 生徒の思いをくみつつ、活用を充実させたい。持ち帰り学習も増やしたい。

委 員 アンケートについて、今回のような４択だと、日本人的というか、「ややあて

はまる」がどうしても多くなってしまうと思う。

委 員 アンケートの自由記述はどんなものがあったのか？

校 長 (別紙資料を参照しつつ)生徒はあまり記述がなく、保護者からいただいた意見

は教職員で共有し、別紙の通り回答した。オンラインでの回答をお願いしたの

で、集計の負担が大幅に解消した。

委 員 このアンケートなら本音が出やすくて良い。校則改訂など学校が良い方向に進

んでいると感じる。学校から地域に開いている努力が見える。

校 長 (学校開放も)「来てください」だけでなく、こちらから「出て行く」必要があ

ると思う。生徒の挨拶についても地域の方からお褒めをよくいただいている。

委 員 オープンスクールやチラシ等工夫したのに、新入生は３１名。小学校ともっと

深い連携をして東中の良いところをアピールしたり、小学生の意見をしっかり

聞いてみてはどうか。

校 長 「東中タイムズ」を校区内の小学校と６年生児童全員に配布している。自分の

したい部活動が無いので他校へ、というのは仕方ないが、「勉強するなら東中」

「本校で学べば力がつく」ということをアピールし、他校区からも入学生を呼

べるような学校を目指したい。

委 員 ある学校は在籍の半数が他校に進学したそうだが。

委 員 本年度は「○○さんが受検するから」のような、これまでの友人関係で進学先

を決める傾向が強かったようだ。コロナ禍で交流が十分できなかったことも要

因と思う。東中タイムズは自治会の回覧はしないのか？
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委 員 大学は高校生だけで無く、中学生もターゲットに学生募集をかけている。６年

生以外にも東中タイムズを配っては？

校 長 ４年生くらいからの配布を検討する。ＰＲだけで無く、学校の中身の充実も図

っていく。東中タイムズ臨時号(資源回収や愛校活動のお礼)は回覧した。

委 員 東中の部活動の現状は？

校 長 サッカー部員は４人。市内の２校と合同チームだが人数はギリギリ。野球部も

市内の学校と合同チーム。大人数の団体競技は確かに厳しい現状である。

委 員 希望する学校へ進学できる制度はいつくらいからある？

校 長 制度としては以前から存在する。人間関係、部活動、祖父母宅に帰る等の理由

で認められる。受検して進学する学校も以前より増え、競争相手が増えたのも

事実である。

委 員 部活動の地域移行は？

校 長 市はＲ５から準備を始め、Ｒ６予算要望、Ｒ７から実施という姿勢のようだ。

サッカーやソフトテニスは次年度から民間のクラブチームが活動を始める予

定。活動費が必要になる。

委 員 体育祭も以前のような形になるのか？

校 長 時期は９月→５月で進めたい。平日にも関わらず多くの参観者で驚いた。以前

あったような保護者の参加種目も検討したい。

委 員 オープンスクールで参加者に制服（古着）を渡すような仕組みはできないか？

委 員 北島町で制服のリユースや直しをしている業者がある。こういうところとマッ

チングできたら面白いかも。

⑥事務連絡

・運営協議会の委員へ、次年度の委嘱について要請

・次年度の協議会の大まかな日程について確認

⑥閉会


